

LE CHIFFRE

240

C'est le nombre de judokas âgés de 5 à 14 ans, représentant les catégories poussinets, poussins, benjamins et minimes, qui se sont affrontés samedi, sur les tatamis de la salle de l'Atlantique au Pouliguen. Au près du club du Satori Dojo du Pouliguen, le club organisateur de cette manifestation, on retrouvait les combattants des clubs de Saint-Nazaire, Pornichet, La Baule, Plessé, Guérande, Missillac, Herbignac, Paimbœuf, Saint-Brevin, Haute-Goulaine. Durant cette journée, les jeunes judokas se sont affrontés par poule, chaque enfant réalisant au minimum 2 à 3 combats. Tous ces sportifs ont été récompensés en fonction de combats gagnés. Saint-Nazaire remporte ce tournoi au nombre de victoires acquises et de participants.



Photo PO